

An alle  
Eltern, Schüler und Schülerinnen  
der Musikschulgemeinden  
Prinzersdorf, Markersdorf, Gerersdorf  
Hafnerbach und Haunoldstein

06.09.2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Kinder und Jugendliche,



Am 07.09. beginnt der Unterricht und alle (Corona-)Ampeln stehen auf grün. Das ist gut, denn wir müssen nach der Durststrecke der letzten Monate wieder Normalität einkehren lassen.

**Niederösterreichs Ampeln sind ausnahmslos grün** und das Ampelsystem sagt, dass in diesem Fall ein normaler Unterrichtsbetrieb wie gehabt vorgesehen ist.

Durch den Lockdown konnten wir heuer unseren Info- und Anmeldetag nicht wie gewohnt am ersten Freitag im Mai durchführen.

Als besondere Serviceleistung darf die Musikschule am

**Freitag, 11.09. um 14:00 und 16:00**

diesen

**Info- und Anmeldetag der Musikschule**

nachholen und euch alle herzlich einladen, das gesamte Spektrum der Musikschule kennenzulernen.

Bitte nutzt die Gelegenheit zur Anmeldung, jene, die früher anmelden, sind eher dabei, die späteren kommen auf Wartelisten.

Lassen wir, soweit es geht, wieder Normalität einkehren, meint

Siegi Binder, Musikschulleiter